

# Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en avril 2019



## À Sainte-Anne

Pour préparer le séjour pédagogique d'une semaine en Cours moyens CM1-CM2 une classe découverte de 3 jours (avec 2 nuitées) est proposée en cycle 2 (CP-CE1-CE2).

Après leurs camarades bilingues (Français-Breton) partis à Brasparts (Finistère) en octobre 2018, 90 élèves de la filière monolingue ont été hébergés, du 6 au 8 mars 2019, au manoir de la Goëletterie à Saint Malo. Au cours de cette classe transplantée, les enfants ont été amenés à travailler autrement sur notre thématique 2018/2019 éco-école : l'eau. Au programme : découverte de la cité des Corsaires, animations au grand aquarium de Saint Malo, visite du Mont Saint Michel, sortie à pied dans la baie...

Des photos et vidéos de ces voyages scolaires éducatifs ont été projetées lors des portes ouvertes de l'école qui ont permis de partager quelques bons souvenirs. Une occasion pour tous de découvrir ou de redécouvrir nos spécificités, nos projets communs (animations sportives, jardin pédagogique, chorale d'enfants, etc.), et d'échanger avec tous les membres de la communauté éducative. Toutefois, si vous les avez ratés et que vous souhaitez nous rencontrer, nous restons joignables au 02 97 60 72 94 ou 06 51 59 37 56.

Heureuses d'organiser les fêtes qui ponctuent l'année scolaire (marché de Noël, vide-grenier, dibenn-sizhun breizhek, carnaval, kermesse etc.), les associations de l'école : APEL, Dihun Santez Anna Pleskob, OGEC et AEP, ne font pas qu'animer la vie de l'école ! Membres de la communauté éducative, elles siègent également au conseil d'établissement, contribuent à l'élaboration du projet éducatif de l'école et veillent à sa mise en œuvre réelle. Leur implication permet ainsi de soutenir les parents dans l'éducation de leurs enfants. Un grand merci pour leur engagement.

Kenavo.

Pour l'équipe éducative,  
Bertrand Rio

